

THE WAR TO THE WAR TO

令和3年5月21日 大村市立中央小学校 発行 石司 貴弘

やさしく かしこく たくましく

運動会2021

\sim 最後まで 力を合わせてがんばる 中央っ子 \sim





代表委員会で意見を出し合って決めた運動会スローガン。そして、赤白それぞれの 応援団長の気合いの入った決意の言葉・・・。子どもたちの気持ちが高まっています。

例年より早い梅雨入りで雨の日が続きました。雨上がりのわずかな時間での練習となりました。感染症予防に気を配ることも必要で、今年も何かと制約の多い運動会です。しかし、子どもたちや職員から後ろ向きな言葉は一つも聞こえてきません。自分たちができる範囲でがんばろうという健気さが伝わってくるのです。子どもたちは思いっきり楽しむ、職員は子どもがもっている力を最大限に引き出す・・・みんなで力をあわせてすばらしい運動会をつくります。

運動会は、子どもたちにとって多くの学びがある「体験学習の場」です。
☆練習してきたことができるようになったことを実感し、自己肯定感を抱く
☆友達と力をあわせること、喜びを共有することのよさを実感する

☆係の仕事や応援を通して、集団の中で自分の役割を果たすことの大切さを知る職員は、運動会という一大行事を通して子どもたちの活躍の場をつくり、成長の機会とすべく、熱い指導を行ってきました。それに応える子どもたちの動きも本当にすばらしいと感心する毎日です。特に、6年生のリーダーとしての動きは実に立派です。担任から指示をされることが少なく、「自分で考えて動く」様子が見られます。全力での応援、演技に全力で臨む、式での立ち姿など、下級生に見事な手本を見せています。このような姿にもぜひご注目をいただければ幸いです。

応援の皆様方には、参観される上でお願いすることも多くあり、ご不便をおかけします。どうか、ご協力いただきますよう、よろしくお願いします。







みんなで 感染対策を 徹底しましょう!

正しい手の洗い方







流水でよく手をぬらした後、石けんを つけ、手のひらをよくこすります。



手の甲をのばすようにこすります。



指先・爪の間を念入りにこすります。



指の間を洗います。



親指と手のひらをねじり洗いします。



手首も忘れずに洗います。

石けんで洗い終わったら、十分に水で流し、清潔なタオルやペーパータオルでよく拭き取って乾かします。

②咳エチケット

3つの咳エチケット

電車や職場、学校など 人が集まるところでやろう



何もせずに 咳やくしゃみをする

咳やくしゃみを 手でおさえる



マスクを着用する (ロ・鼻を覆う)



ティッシュ・ハンカチで 口・鼻を覆う



袖でロ・鼻を覆う



引 鼻と口の両方を 確実に覆う



2 ゴムひもを 耳にかける



③ 隙間がないよう 鼻まで覆う

の換気の悪い

2多数が集まる









新型コロナウイルスへの対策として、クラスター(集団)の発生を防止することが重要です。 イベントや集会で3つの「密」が重ならないよう工夫しましょう。



3つの条件がそろう場所が クラスター(集団)発生の リスクが高い!

※3つの条件のほか、共同で使う物品には 消毒などを行ってください。